

Double mobilité Erasmus+ pour Camille Guégan de l'HELMO à Liège

Camille a eu la possibilité de partir deux fois en mobilité au cours de sa 3e BAC, commerce extérieur :

Pendant son quadrimestre dans une Haute Ecole à **Hambourg**, elle s'est arrangée pour pouvoir suivre un maximum de ses cours avec les étudiants allemands. Si elle a dû s'adapter à la langue académique allemande, elle a pu réaliser une vraie immersion linguistique. L'intégration dans l'institution a aussi été facilitée par la « Integration Week » que l'Institut organise pour les étudiants Erasmus IN en même temps que pour les étudiants allemands de première BAC, une bonne manière pour les étudiants Erasmus d'immédiatement lier connaissance avec des étudiants natifs.

Après sa session d'examens de janvier, Camille a fait un stage de 4 mois à **Alkmaar**, dans une entreprise commercialisant des moteurs électriques. Choc culturel évident, notamment par rapport à l'accent du nord des Pays-Bas. Ce stage l'a réellement préparée au monde professionnel : elle a appris à travailler en équipe, à s'adapter à un environnement organisationnel particulier, à travailler sous pression. De plus, elle a fait des progrès linguistiques importants, tant en néerlandais qu'en anglais.

Forte de ses deux expériences internationales, Camille a entamé un master en business management qui lui ouvrira des portes supplémentaires dans l'avenir, c'est ce que nous lui souhaitons.